



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prix de la Démocratie locale : la Ville en finale !

La Ville de Lunel a candidaté au Prix de la démocratie locale. Avec le projet de résidence d'artiste de Frédérique Chevé, elle fait partie des 6 finalistes !

Initié en 2015 par l'institut Marc Sangnier, puis repris en 2023 par l'ASPDH (l'Association pour le Soutien des Principes de la Démocratie Humaniste), le Prix de la démocratie s'adresse aux associations, clubs sportifs, élus locaux et citoyens qui, par leurs actions, contribuent à la défense et la transmission des valeurs humanistes et citoyennes. Trois catégories sont représentées :

- Le Grand Prix de la démocratie (opérations d'envergure générale ou nationale).
- Le Prix "démocratie locale" (opérations d'envergure locale ou régionale), avec l'Association des Maires de France.
- Le Prix "jeunesse" (les candidats sont âgés de moins de 25 ans et sont les pilotes principaux de l'opération), avec la Fondation de France

C'est pour le Prix de la démocratie locale que la Ville de Lunel a candidaté en mettant à l'honneur le projet de la résidence d'artiste de Frédérique Chevé. Et parmi les 375 dossiers reçus, la Ville de Lunel a été retenu au titre de finaliste. Elle fera face à 5 autres candidats pour prétendre au Prix de la démocratie locale. La réponse sera connue le 20 mai prochain, à l'issue de la finale : Sonia Mokaddem, adjointe au Maire en charge de la Jeunesse et le directeur de la maison Rousseau défendront les couleurs de la Lunel devant un jury.

Frédérique Chevé : une résidence d'artiste autour du lien social

C'est lors de la Journée de la Laïcité, manifestation initiée par l'Etat, en décembre dernier que la résidence d'artiste de Frédérique Chevé a été inaugurée. Ce fut le point de départ d'une année d'actions menées pour différents publics et dans différents lieux autour de la laïcité. Avec cette opération intitulée « Cartographies intimes », l'objectif de la Maison Rousseau et ses partenaires, à l'initiative du projet inscrit dans le cadre du Label Cité Éducative, était d'aller à la rencontre des Lunellois afin de donner une vision artistique et collective à cette idée de laïcité.

Entre pratique et médiation culturelle, Frédérique Chevé s'est déplacée avec son atelier nomade, pour des temps forts, à Lunel, sur toute l'année 2025, ici et là, en ville, au collège Mistral, à l'espace Castel, à la Maison Rousseau, à la médiathèque et ailleurs. Objectif : arpenter le territoire et tendre des fils entre ses habitants. Cette résidence se construit autour du thème de la cartographie sensible avec la parole de tous les habitants (jeunes, adultes, familles...). Une expression de tous qui est le matériau à partir duquel l'artiste et le public créeront une œuvre textile collaborative. Ce projet à la fois culturel et social démontre que la laïcité est une valeur vivante à Lunel, qu'elle n'est pas un rempart mais un pont, qu'elle ne juxtapose pas les identités mais qu'elle les tisse.

L'ESSENTIEL

Prix de la Démocratie locale : la Ville en finale !

La Ville de Lunel a candidaté au Prix de la démocratie locale. Avec le projet de résidence d'artiste de Frédérique Chevé, elle fait partie des 6 finalistes !

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

